

REGLEMENT CONCERNANT LA VENTE DE CERTAINS PRODUITS AGRICOLES A MONTREAL.

Quiconque dans la cité de Montréal expose, vend ou offre en vente, dans une poche, les produits ci-après énumérés, est tenu d'avoir et de donner le poids suivant par poche :

	par poche	
Avoine	68 livres	
Patates et navets	90 "	
Pois	120 "	Avoir
Sarrasin	96 "	du
Harecots (fèves)	120 "	Poids.
Mais	112 "	

UN SYSTEME DE CREDIT POUR FINANCER LA MANUFACTURE DES PRODUITS DE RECONSTRUCTION.

Le Canada se trouve dans une excellente position pour fournir le matériel qui doit entrer dans la reconstruction de l'Europe dévastée, mais cet avantage serait nul si l'on ne pouvait établir un système de crédit qui permettrait de rapprocher le producteur et le consommateur.

Cependant, d'après la récente déclaration du ministre des Finances, ce système de crédit est déjà en voie de préparation et notre pays acceptera les titres d'une commission inter-alliée de reconstruction pour les prêts faits ici.

La Commission Canadienne du Commerce maintenant établie à Londres se tiendra en étroites relations avec les organisations constituées pour la distribution des commandes destinées au travail de reconstruction et ses principaux efforts soutenus par l'action diplomatique, tiendront à ce que le Canada obtienne la part de ces commandes.

Les commandes une fois obtenues seront transmises à une Commission fonctionnant au Canada dont la tâche consistera à placer judicieusement ces contrats parmi les industries qui voudront figurer dans la production des marchandises demandées.

Chaque industrie devra, de son côté, avoir une organisation toute prête pour exécuter les commandes le plus promptement possible, de sorte qu'avec un système aussi soigneusement élaboré la seule difficulté sérieuse sera d'amener au Canada le flot de commandes que l'on désire avoir.

CONGRES POMOLOGIQUE.

Le congrès annuel de la Société de Pomologie de la province de Québec aura lieu, au collège Macdonald, le 11 et le 12 décembre prochain, sous la présidence de M. Z.-Abel Raymond, agronome de Plessisville. L'on mentionne parmi les conférenciers, M.M. G.-H. Farr, de Wyomissing; le professeur Lochead, du collège Macdonald; J.-C. Chapais, D.S.A.; le professeur W.-T. Macoun, de la Ferme Expérimentale d'Ottawa; le professeur W.-H. Chandler, d'Ithaca, N. Y.; C.-W. Baxter, commissaire de l'industrie fruitière, Ottawa; J.-R. Marshall, C.-E. Petch, R.-J.-M. Reid, Charles Byers, C.-P. Newman, C.-M. Rykes, A.-V. Gadbois, le Rév. Père Leopold, de l'Institut Agricole d'Oka; T.-G. Bunt, du collège Macdonald; Mlle Hill, du département ménager du collège Macdonald, etc.

REVENUS DU DOMINION.

En dépit d'une diminution dans l'importation des matières premières employées à la fabrication des munitions, le décroissement des recettes douanières pour le mois de novembre est à peu près le même que pour le mois précédent. Ce fait indiquerait que le commerce du Canada commence à revenir à des conditions normales.

La baisse des recettes douanières pour le mois de novembre a été de \$459,455, par comparaison avec le même mois de l'an dernier. Les chiffres se présentent à \$12,490,167, contre \$12,949,612 en 1917.

Pour les huit mois de l'année fiscale, la diminution a été de \$7,902,200. Le total des recettes s'est élevé à \$107,423,707, comparativement à \$115,324,907, l'an dernier.

Les revenus du ministère de l'Intérieur pour le mois d'octobre ont été de \$4,337,348. C'est une augmentation de \$1,435,169, par comparaison avec ceux du même mois l'an dernier.

LE COMMERCE EXTERIEUR DU CANADA, EN 1918.

Un rapport sommaire publié par le Bureau des Statistiques du Dominion sur le commerce du Canada, durant la période des douze mois finissant le 31 octobre, fait voir que la valeur des marchandises imposables ou entrées en franchise représente un montant de \$894,556,688, comparativement à \$1,011,208,594, durant les douze mois de la période précédente. Les exportations ont atteint le chiffre de \$1,338,210,274, contre \$1,451,299,545 en 1917.

Bien que le chiffre total des importations et des exportations soit considérablement moins élevé que celui des douze mois finissant le 31 octobre 1917, il dépasse, cependant, de beaucoup celui de 1916. Durant cette dernière période la valeur des importations se chiffrait par \$716,429,207 et celle des exportations par \$1,037,213,597.

En d'autres termes, si le commerce extérieur du Canada représente pour les douze derniers mois une importante diminution par comparaison avec le chiffre élevé enregistré pendant une période complète de guerre, il est bien supérieur à celui de l'avant-guerre malgré le manque de facilités de transport maritime existant actuellement.

SOIGNEZ VOS ETALAGES DE VITRINES POUR LE TEMPS DE NOEL

Le temps de Noel et du Jour de l'An est le plus propice aux grosses affaires dans le commerce de détail. Pendant cette période de fêtes, tous les gens sont enclins à faire de nombreux achats pour peu qu'on leur en fasse la suggestion. Pouvez-vous influencer de meilleure manière la clientèle qu'en vous servant de vos étalages de vitrine qui sont vos porte-paroles auprès du passant? Ne négligez pas de faire dès maintenant un sérieux effort pour agrémenter vos étalages et les rendre attrayants, vous en retirerez, proportionnellement beaucoup plus de profit que vous n'aurez dépensé de peine.

Il faut loger les pommes de terre dans un endroit sec et frais. Plus la place est froide et mieux elles se garderont, pourvu qu'elles ne gélent pas.